

## Bhabinkamtibmas Desa Sekongkang Atas Laksanakan Gotong Royong Perbaiki Saluran Irigasi yang Jebol

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.BNN.CO.ID](mailto:SUMBAWABARAT.BNN.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 10:07



Sumbawa Barat NTB – Bhabinkamtibmas Desa Sekongkang Atas, Brigadir Andrea Alfi Pangestu, bersama sejumlah pihak terkait melaksanakan kegiatan gotong royong untuk memperbaiki saluran irigasi yang jebol akibat tingginya debit air. Kegiatan ini dalam rangka memperbaiki irigasi yang sempat menghambat

para petani setempat dalam menjalankan aktivitas bertani padi.

Kegiatan gotong royong dilaksanakan pada hari Minggu, 12 Januari 2025 yang dimulai pada pukul 07.00 WITA dan melibatkan berbagai pihak, antara lain Bhabinkamtibmas, Babinsa, Pemerintah Desa, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), Kepala Dusun (Kadus), Ketua RT, PDPGR, Linmas, serta warga Desa Sekongkang Atas.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menerangkan bahwa saluran irigasi yang jebol tersebut sempat menjadi kendala bagi para petani, karena tidak dapat mengalirkan air secara optimal ke lahan pertanian mereka. Hal ini berpotensi menyebabkan kerugian bagi hasil pertanian, terutama bagi petani padi yang bergantung pada ketersediaan air irigasi.

"Dengan semangat kebersamaan, warga desa dan aparat setempat bergotong royong membersihkan saluran, memperbaiki dinding yang rusak, dan memperkuat struktur irigasi agar dapat menahan debit air yang tinggi," terangnya.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana kekeluargaan dan solidaritas, yang mencerminkan semangat gotong royong masyarakat Desa Sekongkang Atas.

Kasi Humas menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi salah satu upaya untuk mendukung ketahanan pangan daerah, khususnya dalam sektor pertanian yang menjadi tumpuan perekonomian masyarakat.

"Kami bersama seluruh elemen masyarakat berharap perbaikan saluran irigasi ini dapat mengatasi permasalahan yang ada dan membantu para petani untuk kembali menanam padi dengan lancar. Kami juga berterima kasih atas partisipasi aktif dari semua pihak dalam kegiatan ini," ujar Kasi Humas.

Kegiatan gotong royong ini berjalan aman dan lancar, serta diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi pertanian dan kehidupan sosial masyarakat Desa Sekongkang Atas. Dengan sinergi yang terjalin antara aparat desa dan warga, diharapkan desa ini dapat terus berkembang dan makmur. (Adb)